



LE MANS - C.I.H. TRACH - 2014 OCTOBER 15/19

Communiqué

17 Octobre 2014

Jamais encore le nouveau circuit international du Mans n'avait accueilli un tel rassemblement. Toute cette fin de semaine, la finale internationale IAME réunit plus de 270 pilotes, venus de toutes les sphères de la planète et représentant plus de 25 nations. Le spectacle est garanti, dans quatre catégories, X30 Junior, X30 Senior, X30 Master, X30 Shifter. Ce vendredi les premières séries de qualifications ont été passionnantes. Très prometteur, en vue des finales prévues dimanche !

X30 SHIFTER. La série réservée aux karts dotés de boîtes de vitesses - la seule offrant des départs arrêtés - a livré deux belles premières manches. La première épreuve a été remportée par le belge Thierry Delré, sur un Mach 1, lequel s'est classé quatrième lors de la deuxième épreuve. C'est le français Amaury Bonduel, sur Art GP, qui a remporté la deuxième course et qui pointe en tête au classement général provisoire, devant son compatriote Charles Fiault (Sodi), le récent vainqueur des 24 H du Mans Karting, qui a terminé deux fois deuxième. Delré est troisième et le sud-africain, Nathan Parkins pointe quatrième.



X30 SENIOR. C'est la catégorie la plus fournie, avec près d'une centaine de pilotes en lice. L'homme fort de cette première journée de compétition a été, incontestablement, Victor Compère, qui a, tout bonnement, gagné les trois courses auxquelles il a pris part. Le pilote Kosmic confirme qu'il est l'un des grands favoris de la catégorie. Toutefois, la concurrence s'avère sévère. Vincent Fraisse, sur Sodi, a remporté deux courses et il s'est classé deuxième dans une autre. Il se présente comme son principal challenger. On surveillera aussi Kevin Breyse, qui a remporté une manche cet après-midi.

X30 MASTER. Chez les « vétérans », les vainqueurs du jour sont, le finlandais, Mikko Laine, les britanniques, Chris Trott et Graham Hill. Mais ce dernier a connu moins de réussite dans une autre manche en terminant neuvième. Au classement partiel et provisoire, Laine, sur Formula Gilles, pointe en tête, devant le norvégien Tommy Nordvang, sur Top Kart. Chris Trott, sur Tony Kart, est troisième. Le premier français est Gérard Cavalloni, qui pointe en cinquième position. Trois séries de qualification sont prévues demain encore pour cette catégorie, à partir de 11 H 20.



X30 JUNIOR. Les belges, Kenny Roosens (Kosmic) et Ulysse De Pauw (Art GP), sont deux des grands performeurs de la journée. Mais le britannique Josh Smith (Art GP) a également montré un très gros potentiel. Ces trois jeunes pilotes ont remporté chacun une manche. Les meilleures chances françaises semblent reposer sur les épaules de Julien Andlauer (Praga), qui pointe cinquième. Mais on peut espérer aussi du talent naissant de Julien Sanson (Sodi). Rien n'est fait, car trois manches de classement restent à disputer demain, sur une piste qui devrait rester sèche sous le soleil attendu.

www.x30world.com

Facebook/IAME.International.Final





LE MANS - C.I.H. TRACH - 2014 OCTOBER 15/19

Press release

2014 October 17

The new circuit international of the Mans had never receive an assembly like this, it's the largest we ever knew ! At the end of this week, the international IAME final met more than 270 pilots who were representing more than 25 Nations from all the whole. It's an amazing show guid in four sets; X30 Junior, X30 Senior, X30 Master, X30 Shifter. The first qualification rounds was exciting this friday: very promising in view of Sunday !

X30 SHIFTER: the series reserved to gearboxes karts - he only one offering standing starts - has done two good first rounds. The first has been win by the belgian Thierry Delré, on a Match 1, he's fourth of the second round. It's the french Amaury Bonduel, on Art GP, who won the second course and take the fist place of the provisional general classement, before his compatriot Charles Fiault Sodi, the recent winner of the 24h du Mans Karting, and finish two times second. Delré is the third and the south african Nathan Parkins is the fourth.



X30 SENIOR. It's the categorie the most provided,with a hundred pilotes. The strongest man of this first competition day is Victor Compère, he won the three courses. Kosmic, the pilote, said that he's one of the best favorites of the categorie. But there's a lot of condition! Vincent Fraisse, on Sodi, won the two courses and is graded the second in another. He thinks he is the most important challenger. We have to follow Kevin Breyse, who won a round this evening.



X30 MASTER. At the "veterans", the winners of the day are the Finnish, Nikko Laine, the britains, Chris Trott and Graham Hill. But this last knew less wins than an other round, he finished as the ninth. On the provisional partial classement, Laine, on Formla Gilles, had the pole position, before Tommy Nordvang, on Top Kart. Chris Trott, on Tony Kart, is the third. The first french is Gérard Cavalloni, he had the fifth position. Tomorrow, we are going to have three qualification series for this categorie, from 11:20am



X30 JUNIOR. The belgians, Kenny Roosens (Kosmic) and Ulysse De Pauw (Art GP), are two of the best performers of the day. But the british Josh Smith (Art GP) had too show a big potentially. These three young pilotes won a round. Best french chances are on the soulders of Julien Andlauer (OK1), who is the fifth. But we can too wish a new talent in Julien Sanson (Sodi). Nothing is done because the three rounds of the classement can change tomorrow, on a track which dries under the sun



www.x30world.com

Facebook/IAME.International.Final

